



## CURIE EN FÊTE : Entre démonstration de talents et bal des 3èmes

publié le 05/07/2022

Ce lundi 04 juillet 2022, pour marquer la fin de l'année, les élèves ont pu profiter de nombreuses activités tant artistiques, logico-mathématiques que sportives :

Escape-Game sur le thème de l'expédition à travers le monde avec un coffret plein de douceurs, jeux de société, argile, Tawashi, tournoi de foot et de basket, démonstration de talents, blind-test et karaoké étaient à l'honneur.

Après un petit goûter offert par le FSE, les élèves sont repartis ravis de ce beau moment de convivialité, qui ne s'est pas arrêté là pour nos 3èmes attendus le soir même pour leur bal.

Tout était prévu pour une soirée inoubliable, du tapis rouge aux séances photos, l'élégance était au rendez-vous.

Un grand merci aux parents élèves qui ont permis l'organisation de cette soirée, au CSC Grand Nord pour le prêt de la salle ainsi qu'à tous les élèves volontaires qui nous ont assisté.

Bonnes vacances à tous !!!

### Portfolio

